

CUENCA (España)



Cuenca es una pequeña ciudad del sur de Castilla la Mancha (España) cuyo casco histórico medieval está declarado como Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Dentro de los edificios que podemos encontrar en sus callejuelas, destacan estas casas con balcones de madera, literalmente colgadas de la roca y mirando hacia el río **Huécar**. Su origen es incierto, pero ya está documentada su existencia en el siglo XV.

Han sufrido varias remodelaciones, la última de ellas a principios del siglo XX. Por esta época, el ayuntamiento de la ciudad se vio obligado a comprar las tres casas colgadas que aún sobrevivían, para evitar su demolición. En el pasado, este tipo de construcción era mucho más habitual, y la ribera del Huécar estaba flanqueada por casas colgadas

La mejor forma de observar las casas es subir a la ciudad antigua (que se encuentra elevada respecto al resto) accediendo por el **Puente de San Pablo**, una peculiar pasarela metálica construida sobre las ruinas del puente de piedra original.

Las **Casas Colgadas** quizá sean el hito más interesante del recorrido por la ciudad conquesa, no obstante dar un paseo por la Cuenca medieval siempre es un placer. Hay otros monumentos interesantes como la **Torre Mangana** o la **Catedral**, edificio de estilo anglonormando único en España.



En medio de la Serranía de Cuenca se encuentra este mágico enclave natural, una “ciudad” de piedra modelada durante miles de años por la erosión del viento y el agua.

Situada a unos 25 kilómetros de la ciudad de Cuenca, la Ciudad Encantada es uno de los paisajes calcáreos más bellos de España, declarado Sitio Natural de Interés Nacional el 11 de junio de 1929. Durante muchos años y aún hoy día, esta ciudad de piedra ha atraído la atención de geólogos de distintos lugares del mundo, ya que su formación geológica se remonta nada menos que a la Era Secundaria.

